



Le Bouthan affirme avoir réduit le nombre de fumeurs en interdisant le tabac

Rubrique : actualités - Date : vendredi 3 juin 2005

Pour L'AFP, le **Bhoutan affirme avoir réduit le nombre de fumeurs en interdisant le tabac**. L'agence rappelle que ce royaume est « le seul pays au monde à avoir prohibé totalement la vente de tabac sur son territoire » et cite un responsable du gouvernement pour qui « il y a moins de fumeurs et nous ne les voyons plus dans les lieux public ». L'agence note néanmoins que « aucune donnée chiffrée n'était cependant disponible ». L'AFP souligne que le marché noir de tabac s'est développé et que « l'importation de cigarettes pour usage personnel reste autorisée mais soumise à de fortes taxes ». Et de conclure : « pendant ce temps, le roi Jigme Singye Wangchuck a reconnu n'avoir pas réussi à arrêter de fumer ».